



# ぞうぐみだより

朝夕は身震いするような寒い時もありますが、日中は日差しもあり過ごしやすい季節になってきました。トンボが飛んでいたり空が赤く染まったりするのを見て、子どもたちなりにいろいろと感じたり、話し合ったりする様子が見られます。寒暖差が激しく、体調を崩しやすい時期ではありますが、子どもたちは毎日元気に過ごしています。最近、園庭ではサッカーや縄跳びをして蹴る、跳ぶという動作が増えてきました。遊びを通して身体の様々な部位を動かせるようにしていきたいと思います。

ベアーズフェスティバル運動編では、ご都合をつけてご参加いただき、ありがとうございました。子どもたちのやりたい気持ちが十分に発揮でき、その様子をご覧いただけたのではないかと思います。今後も子どもたちの気持ちに共感し、達成感を味わえるような活動を行っていききたいと思います。



## 11月の行事予定

- 7日(月) えいごであそぼう
- 10日(木) 交通安全教室
- 14日(月) えいごであそぼう
- 17日(木) 秋の健診
- 18日(金) 身体計測
- 21日(月) えいごであそぼう
- 22日(火) 誕生会
- 29日(火) 避難訓練

## ☆ベアーズフェスティバル～運動編～

を終えて・・・

自分たちで進めて行ったフェスティバル。内容を伝えると、子どもたちの方から「言葉言いたい!」「体操の先生がいい」「オセロを数えるのがしたい」等々・・・様々な意見が!!そして、「これは〇〇した方がいいんじゃない?」「こうやって言いたいんだけど・・・」と誰かがアイデアや考えを言い始めると、みんな一斉にあちらこちらで話が始まり、何とかまとまってフェスティバル当日を迎えました。言葉を使う子には、自分で考えた言葉は自分の気持ちを表すため忘れないのではないかと思います、こんな感じの内容で・・・と伝えるだけで、言う言葉をしっかりと考えていました。言葉だけではなく、用具の準備をする、片付けをすることの重要さも分かってきていて、周りを見て気付けるようになってきています。

パワー全開、アイデア満載、作り物上手のぞう組の今後もお楽しみに!!!

